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На пусковом об'екте
50-,квартирный дом для трудящихся 

Уралмашзавода коллектив стройуправления 
Машстрой готовит к сдаче в эксплоатацию. 
Столяры-стахановцы тт. М. Присяжнюк, Ма
хов, Дзепчук заканчивают столярные ра
боты в последних двух под’ездах дома. 
По-стахановски трудятся тт. Тронников и 
Жуланов, они заканчивают укладку мет
лахских полов в тамбурах лестничных кле
ток. Они спешат предоставить фронт работ 
для маляров. .

В трех под’ездах уже закончены основ
ные малярные работы, сейчас там произ
водится уборка квартир. Бригады подсоб
ных рабочих тт. Грязных и Еремина тща- 
телвно протирают стекла в окнах, моют 
полы. Они добросовестно' относятся к сво
ей работе. Стараются не испортить выбе
ленные стены, ь последних двух под’ездах 
уже все помещения охвачены малярными 
работами. Здесь трудятся бригады тт. Сту- 
кова, Шевкопляс, Громова, Батуева и 
Галкина. Бригадам выданы аккордные 
наряды. Маляры соревнуются между со
бой, и каждая бригада стремится до 30 
ноября полностью закончить .отделку до
ма. Все бригады в среднем выполняют 
нормы да 130—160 проц.

Сейчас строительство 50-квартирного до
ма полностью укомплектовано рабочей си
лой, обеспечено материалами, основным ин
струментом и необходимыми механизмами. 
Так что успех окончания строительства 
главным образом зависит от рабочих. Прав
да, следует отметить, что значительно от
стают сантехмонтажные работы. Внутрен
ний водопровод еще не сдан под изоля
цию, водопроводная система не испытана. 
Это задерживает отделочные работы в 
санузлах. Электромонтажники д кварти
рах не отстают от строителей, но в под
вале здания они еще' не приступили к 
монтажу. Там уже закончена штукатурка, и 
вследствие отставания монтажников в под
вале снова придется долбить штрабы, гнез
да, добавлять недоделки строителям.

Значительно задерживает работу плохое 
освещение в подвальном помещении из-за 
недостатка электропровода и лампочек. Если 
все эти недостатки будут оперативно устра
нены, коллектив строителей дома сделает 
зс-е от него зависящее, чтобы в ноябре сдать 
дом в эксплоатацию.

И. СТОРОЖЕВ,
I прораб Машстроя.

О НОЯБРЯ закончил работу Второй Всемирный конгресс сторонников мира. 
У У Он продемонстрировал непреклонную волю всех народов к миру. Простые 

люди всех стран с неослабным вниманием следили за работой конгресса.
Никакие препятствия империалистов, всеми силами желающих сорвать ра

боту конгресса, не помешали посланникам миролюбивых народов.
। Второй Всемирный конгресс сторонников мира принял Манифест к народам 

всего мира, Обращение к организации Об'единенных наций и избрал руководящий 
орган движения за мир — Всемирный Совет Мира.

Непреклонная воля народов отстоять мир отразилась в историческом доку
менте, принятом на Втором Всемирном конгрессе, — в Манифесте к народам

3 всего мира. В этом документе говорится: «Читая это послание, принятое от 
имени народов 80 стран на Втором Всемирном конгрессе мира в Варшаве, 

( запомните, что борьба за мир —■ ваше собственное кровное дело. Знайте, что 
( сотни миллионов сторонников мира, об’единившись, протягивают вам руку. Они 
| призывают вас участвовать в самой благородной борьбе, которую когда-либо 

вело человечество, твердо верящее в свое будущее.
। Мира не ждут — мир завоевывают!».

Слово машстроевцев
На-днях на жилучастке стройуправления 

Машстрой проходило собрание штукатуров, 
совместно с бригадирами плотников, маля
ров и столяров. Начальник стройуправле
ния тов. Бронин рассказал собравшимся о 
том, что районный комитет партий обратил 
эсобое внимание на строительство 36-квар- 
гирного дома № 13. Если этот дом до конца 
.юда не будет сдан в эксплоатацию, сорвет
ся план Уралмашзавода по сдаче жилья. 
В целях ускорения строительства дома Урал
машзавод предложил треть дома сдать для 
отделки управлению капитального строи
тельства завода.

Начальник жилучастка тов. Шевякин со
общил собравшимся, что он уже рассмотрел 
возможности коллектива участка и пришел 
к выводу, что машстроевцы смогут самосто
ятельно до 1 января закончить строитель
ство дома.

Слово для выступления взял бригадир 
штукатуров тов. Лебедев.

— Работников УКС’а мы впустить в дом 
никак не можем, во-первых, потому, что наш 
коллектив соревнуется с коллективом УКС’а, 
во-вторых, отдать треть дома для отделки— 
это значит, расписаться в своем бессилии. Я 
считаю, что наш коллектив не допустит та
кого позора и общими стахановскими уси
лиями закончит внутреннюю штукатурку 
лома до 10 декабря.

Тов. Герасимов заявил, что его бригада 
поддерживает тт. Шевякина и Лебедева и 
потребовал, чтобы штукатуров обеспечили 
нормальным освещением.

Бригадир тов. Нестеров лал слово соб
равшимся, что он полностью обеспечит ра
створом все бригады.

Плотники й маляры единодушно поддер
жали выступление штукатуров.

17 декабря—выборы в местные * *
Великий Сталин—первый кандидат

Советы депутатов трудящихся!
★ р- *

Немкина Елена Евдокимовна
Многолюдные собрания по выдвижению ’ 

кандидатов в депутаты местных Советов 
депутатов трудящихся состоялись па дере- 1 
вообделочном комбинате, в управлении тре
ста, в стройупрашений Жапстрон и в жи
лищно-коммунальном отделе.

Везде под громкие аплодисменты едино- 
дапно назывался первым кандидатом вождь ] 
трудящихся всех стран, неутомимый борец I 

за мир во всем мире, любимый друг и учи- ‘ 
тель Иосиф Виссарионович Сталин, а также ■

Улучшить работу агитаторов
Уже несколько Дней прошло с начала 

проверки списков избирателей па избира
тельном участке № 13.

Некоторые агитаторы с чувством глубо
кой ответственности отнеслись к этому де
лу, побывали по нескольку раз в домах, 
где они проводят агитадионно-массовую ра
боту, и все избиратели посетили избира
тельную комиссию и проверились в спи
сках. 'К таким агитаторам можно отнести 
тт. Кравца, Гаврилина, Бочарникова, Кома
рова и др.

Но многие агитаторы пустили это дело 
на самотек. В результате из дома № 17,

верный его соратник Никита Сергеевич 
Хрущев.

Кандидатами в депутаты городского Со
вета депутатов трудящихся выдвинуты тов. 
Емлин — от управления треста, тов. Ива
нова — от коллектива ЖК0 и тов. Лер
ман —■ от коллектива Капстроя.

Тт. Астафьева и Барвина выдвинул кол
лектив ДОК’а, а тов. Жданкину—коллек
тив управления треста кандидатами в де
путаты районного Совета депутатов трудя
щихся.

где проживает 50 избирателей, до 25 нояб
ря ни один не проверился. Агитатором здесь 
прикреплен тов. Малюков.

Немногим лучше положение по домам 
№ 2 (агитатор тов. Щеглов), № 16 (аги
татор тов. Ветер ина), № 19 (агитаторы 
тт. Арсянина, Пустовой и. Иванов). *

Дальше терпеть такое положение невоз
можно. Секретарям цеховых партийных ор
ганизаций надо больше осуществлять конт
роль за работой агитаторов и требовать от 
них безусловного выполнения почетного 
поручения. А. ПАРШАНОВ,

руководитель агитколлектива.

Кандидат в депутаты Свердловского 
областного Совета депутатов трудящихся 

по Куйбышевскому-Южному 
избирательному округу № 113

Елена Евдокимовна Немкина родилась 
21 мая 1911 года в деревне Бык игк 
Ирбитского района. Свердловской области, 
в семье крестьянина-бедняка. ;,

Тов. Немкина с 13 лет работает по най
му, сначала домработницей, а затем посту
пает на работу весовщиком на Ирбитскую 
кудельную фабрику.

С 1932 года работает в тресте Сверд- 
ловскпромстрой штукатуром. В 1933 году 
Елену Евдокимовну выдвигают бригадиром 
штукатуров.

Тов. Немкина со своей бригадой система
тически перевыполняет нормы выработки, 
достигая выполнения норм на 170 проц. 
В 1949 году ее бригаде присвоено звание 
«Бригада отличного качества».

Жак лучший штукаФУР треста Сверд- 
ло®с№трой, Елена Евдокимовна 1Намк1ииа 
занесена в Жнигу пошета.

Беспартийный большевик тов. Немкина 
! является достойным кандидатом сталижко1го 
। блока коммунистов и беспартийных.



Все силы на борьбу за сдачу жилья
На-днях состоялось общетрестовское пар

тийное собрание совместно с парторгани
зациями стройуправлений Машстрой, Завод- 
строй, Промстрой и Шарташского каменно
го карьера. На повестке дня стоял вопрос 
об итогах выполнения решений IV пленума 
горкома ВКП (б).

С докладом по этому вопросу выступил 
управляющий трестом тов. Лерман.

В своих выступлениях коммунисты кри
тиковали недостатки, мешающие коллекти
ву выполнять решения пленума, некоторые 
из выступлений мы публикуем сегодня в 
газете.

Присутствующий на собрании секретарь 
Куйбышевского райкома ВКП(б) тов'. Мор
щаков подверг жестокой критике руково
дителей треста, партийное бюро и построй
кой за плохую орг анизацию труда, слабую 
агитационно-массовую работу, за форма
лизм в социалистическом соревновании 
и т. Д.

В своем решении партийное собрание 
постановило потребовать от всех руково
дителей треста и от всех секретарей парт
организаций выполнить рещение горкома 
ВКП(б) по строительству жилья М счи
тать важнейшей партийно-хозяйственной 
задачей всех парторганизаций безуслов
ное выполнение в оставшийся период уста
новленного настоящим решением задания 
по вводу жилья в эксплоатацию.

ЧТОБЫ РУКОВОДИТЬ, 
НАДО ПРЕДВИДЕТЬ

(Из выступления тов. МОРЕВА).
На партийных собраниях и заседаниях 

партбюро мы принимаем много хороших ре
шений, но до сведения всех коммунистов 
они часто не доводятся, а порой не доводят
ся даже до тех товарищей, которые обязаны 
непосредственно выполнить эти решения. 
Контроль за выполнением осуществляется 
слабо. Наш коллектив позорно проваливает 
выполнение плана. Управляющий трестом 
тов. Лерман, главный инженер тов. Хари
тонов и секретарь партбюро треста тов. 
Барвин пытаются оправдать свои недостат
ки плохой работой руководителей некото
рых подразделений. А где же были они, ка
кие приняли меры? Ведь об этом ни управ
ляющий, ни главный инженер ничего- Кон
кретного не говорят. Условий для хорошей 
работы не создано, в частности, по желез- 
нодорожному цеху. У нас нет помещения, 
где бы мы могли ремонтировать паровозьь 
сделать их промывку. Железнодорожный 
цех оказался в исключительно тяжелом по
ложении не неожиданно, руководители тре
ста все это могли предвидеть и заранее при
нять решительные меры, но они этого не 
сделали. Между тем, не глядя вперед, нель
зя руководить.

ПЛОХО ОРГАНИЗОВАН ТРУД.
(Из выступления тов. СОКОВА).

Мы много говорим о хорошей организа
ции труда и подготовке рабочего места. Но 
разве руководители не знают о том, что ко
пать траншеи надо пока земля не замерзла. 
Мы же делаем наоборот, копаем ее мерзлой, 
а следовательно, тратим больше времени и 
рабочей силы, а отсюда и убытки.

Несколько дней каменщики участка 
строительства сборно-щитовых домов не были 
обеспечены раствором и простаивали. Авто
гараж не давал машин, мотивируя тем, что 
плохие дороги, между тем машины других 
организаций по этим дорогам ездили.

Трудовая дисциплина на участке очень

.плохая. Наряды получаем с -большим опоз
данием, заданий по суточному графику не 
имеем.

У многих завербовавшихся для работы в 
тресте кончается срок договоров, но с людь
ми никто не беседует, не предлагает им 
остаться работать, видимо, руководители 
стройки не -заботятся о закреплении кадров.

ИЗ-ЗА НЕОБЕСПЕЧЕННОСТИ 
МАТЕРИАЛАМИ СРЫВАЕТСЯ

ГРАФИК
(Из выступления тов. БЕЗЗУБОВА)

Мы строим дома для трудящихся Сверд- 
ловскпромстро-я, но участок материалами 
снабжается очень плохо, так как дороги 
своевременно сделаны не были да и авто
машины "гараж посылал к нам самые пло
хие. Когда обращались к тов. Лерману, он 
обещал дать указание гаражу посылать 
лучшие автомашины, но в гараже делали 
по-своему.

Сейчас большим тормозом -в нашей рабо
те является отсутствие бетонного завода, 
раствор мы получаем из стройуправления 

'Заводстрой, у которого мы находимся на 
положении пасынков. Суточный график из- 
за необеспеченности раствором систематиче
ски срывается.

ОБЕСПЕЧИТЬ' ВЫПОЛНЕНИЕ
ПЛАНА МАТЕРИАЛЬНЫМИ 

РЕСУРСАМИ
(Из выступления тов. ДАВЫДОВА)

Руководители треста несерьезно отнеслись 
к выполнению графиков материально-техни
ческого обеспечения.

У нас есть много- фактов плохой органи
зации труда, результатом чего является низ
кий заработок. Часто мы сами нарушаем 
технологические правилами т. д, но невы
полнение плана зависит в основном от пло
хого снабжения материалами.

Стройуправление Заводстрой план сдачи 
жилья в эксплоатацию имеет почти в 2 ра
за больший, чем остальные стройуправле
ния, а строительные материалы и рабочая 
сила распределяются приблизительно оди
наково по всем управлениям.

Сейчас мы ощущаем -большой недостаток 
в бутовом какие, а каменный карьер зава
лен продукцией. Причина в том, что желез- 
надорожный цех не обеспечивает карьер 
вагонами.

С заделом на 1951 год у нас благополуч
но, план задела будет выполнен.

ВОПРОС С ЗАДЕЛОМ НА 
1951 ГОД НЕ РЕШЕН

(Из выступления тов. ШЕВЯНИНА)
Вопрос ввода жилья в эксплоатацию на 

нашем участке обстоит хуже всех, мы сдали 
только один дом, второй будет сдан на- 
днях.

Первой и основной, причиной срыва сдачк 
жилья в эксплоатацию явилось то, что нам 
поручили строительство 4-этажной школы. 
Здесь нам обещали помочь заказчик и 
горком ВКП(б), но реальной помощи ни
кто не оказал. Второй причиной явилось то, 
что мд были заняты строительством кир
пичного завода, которое не закончили и сей
час.

Какие задачи стоят перед участком?
50-квартирный дом будет сдан в эксплоа

тацию в первых числах декабря. Дом № 13 
находится .в тяжелом положении. Строители 
не согласны с тем, что им будет помогать
------------- ---------------------------------------------------

В парторганизации Машстроя

В кружке по изучению „Краткого курса 
истории ВКП(б)“

В кружке по изучению «Краткого курса 
истории ВКП (б)» парторганизации Маш
строя числится 23 человека, в их числе-, 
помимо коммунистов, 12 беспартийных то
варищей, это маляр тов. Стуков, штука
тур тов. Лебедев, мастер тов. Салямов, про
рабы тт. Чунарев и Сторожей.

Большинство коммунистов и беспартий
ных аккуратно посещает занятия, хоро
ню готовится к ним. Однако за последнее ] 
время посещаемость заметно ухудшилась. 
Так, коммунисты тт. Бучнев и Федоров, 
работая на производстве, не являются на 
учебу. Секретарю партийной организации 
тов. Федоров заявил, что он желает за
ниматься в кружке повышенного типа. Его 
желание удовлетворили, но теперь он не 
ходит заниматься ни в тот, ни в другой 
кружок. 'Поведение кандидата в члены 
ВКП (б) тов. Федорова обсуждалось в парт
организации, ведь тов. Федоров не- только 
пренебрегает политической учебой, но за 
последнее время нарушает, трудовую дис
циплину. Уже два занятия без уважитель
ных -причин пропустил тов. Бучнев.

заказчик. Совместная работа не достиг
нет цели. Было время, когда УКС Урал
машзавода обещал помочь нам материала
ми, но эти обещания остались пустым зву
ком.

С заделом обстоит исключительно плохо, 
он составляет всего 24 проц. До сих пор не 
решен вопрос с местом для стооительства, 
не обеспечено строительство ч технической 
документацией.

ПРОИЗВОДСТВЕННУЮ БАЗУ 
НАДО РАСШИРЯТЬ

(Из выступления тов. МОТЫЛЕВА)
Замечания тов. Лермана о плохой работе 

комбината производственных предприятий 
правильны, мы иногда неполностью исполь
зуем внутренние ресурсы.

Но в срыве суточных графиков не всегда 
виноваты работники комбината. Часто вне 
графика даются внеплановые заказы. Почти 
каждую неделю нехватает леса для распи
ла, это тоже мешает выполнению графика.

Я яге хочу оправдывать плохую работу 
начальников цехов и мастеров, но часто же
лезнодорожный цех по 3—4 дня не подает 
вагоны с Шарташского каменного карьера 
до места выгрузки инертных.

Из года в год программа трестом увели
чивается, а КПП не расширяется, в карье
ре все разваливается, нового мы ничегЬ не 
получаем. Строительство лесопильного цеха 
поставлено на консервацию, цех сборного 
железобетона не достроен.

НАЧИНАТЬ СТРОИТЕЛЬСТВО
С ДОРОГ

(Из выступления тов. КОРЯКИНА)
Казалось бы, что, разойдясь с собрания, 

каждый должен будет работать гораздо 
лучше, но шоферы гаража этого сделать не 
смогут. Помещение гаража не -ота-пли-вается, 
чтобы -завести машину, надо приложить 
много трудов.

Тов. Беззубов сказал, что машин на уча
стки дают мало. Это не совсем так. Часто 
машины -используются ■ плохо. Были случаи, 
когда я возил -песок, торфосажу или камень 
до- одного места, разгружал там, а по-д’ез- 
жала другая машина — снова все грузили 
и везли дальше.

Для улучшения работы автотранспорта, 
прежде чем начинать -строительство, надо 
сделать дороги.

ДОКЛАД ТОВ. ЛЕРМАНА 
НЕ САМОКРИТИЧЕН

(Из выступления тов. ВОЛГИНА)
Общежития №№ 3 и 4 будут сданы в 

ноябре. По четвертому пока нет нужных 
материалов, хотя тов. Харитонов заявлял 
здесь, что они есть. График по этому дому 
был .составлен 10-го числа, а уже 22-го по 
отдельным работам мы имели отставание 
на 2—3 дня.

Почему-то на всех собраниях и совеща
ниях руководители треста- в своих выступ
лениях винят в плохой работе подчиненных, 
но никак не себя. Л ведь во многом вино
ваты именно они. На строительстве завода 
сборного железобетона до сегодняшнего 
дня не решен вопрос с отоплением, по ле
сопильному цеху тоже задержка не по- вине 
Капстроя.

Самокритики в докладе тов. Лермана не 
было. Он только заявил, что мало требует 
от подчиненных. Но часто подчиненные при 
всем желании не могут выполнить указаний, 
приказов и т. д. Разве виноват, например, 
тов. Фрыкин в срыве -графиков, когда у него 
на ДОК’е нет леса и пилить нечего.

Успешно занимается в кружке комму
нист монтажник тов. Трушков. Он актив
но выступает на всех занятиях, аккуратно 
составляет конспекты. Точно так же хоро
шо учатся коммунист монтажник тов. 
Горшков и кандидат в члены ВКП (б) тов. 
Наянов.

Пропагандист тов. Воронец интересно 
проводит занятия, он хорошо об’ясняет ма
териал. Обычно первый час учебы прохо
дит в повторении пройденного материала. 
Это -повторение ведется, как собеседова
ние. Преподаватель задает вопросы, один 
из слушателей отвечает, другие дополняют 
его ответ. Бывает и так, что в ходе заня
тий возникает дискуссия. Конечно, пропа
гандист дает каждому учащемуся возмож
ность высказать свое мнение, а затем 
(р'аз’яСняет ошибки и делает правильный 
вывод;

н. ДОЛГИХ, 
староста кружка.

Состоялось отчетно- 
выборное собрание

24 ноября коммунисты -парторганизации 
стройуправления Машстрой собрались на 
отчетно-выборное собрание. Заслушав до
клад секретаря партийного бюро тов. Ко
раблева, коммунисты в своих выступле
ниях отмечали, -что за отчетный период 
Парторганизация- заметно улучшила свою 
работу. Коммунисты тт. Долгих, Бучнев, 
Нестеров, Степанов и др., выступая в пре
ниях, говорили о том, что усилился коит- 
рЫь над хозяйственной деятельностью, 
-повысился уровень агитационно-массовой 
работы, крепче стала партийная дисцип
лина, партийные собрания стали проходить 
под лозунгом большевистской критики и 
самокритики, невзирая на лица, одна
ко, как -говорили -коммунисты, партийное 
бюро -слабо руководило работой комсомоль- 
екой организации, ифд-остаточную работу 
провело по мобилизации коллектива на 
борьбу за выполнение плана.

Собрание избрало партийное бюро, в ко
торое вошли тт. Бронин. Степанов, Купер- 
шлак, Долгих и Кашин.

Наш календарь

Фридрих Энгельс

' 28 ноября исполняется 130 лет со
; дня рождения Фридриха Энгельса — 

великого соратника Карла Маркса, ге-
' ниального мыслителя-революционера, 
; организатора и вождя международного 
. пролетариата.
, Маркс и Энгельс первыми научно 
' обосновали неизбежную (гибель капи- 
i тализма, они первыми показали все- 
. мирно-историческую роль пролетариа- 
' та как могильщика капитализма, как 
: творца нового коммунистического обще- 
< ства. Они научно доказали, что классо- 
' вая борьба является законом развития 

общества и. что она ведет к револю
ционному свержению капитализма, к 
диктатуре пролетариата. Они доказа- 

' ли, что без своей самостоятельной пар- 
: тии, революционной партии пролета

риат не сможет победить в классовой 
' борьбе.
' Карла Маркса и Фридриха Энгельса 
: соединяла величайшая дружба, об этой 
, дружбе людей одних взглядов и мыс

лей Владимир Ильич Ленин говорил:
: «Старинные предания рассказывают о 
- разных трогательных примерах друж

бы. Европейский пролетариат может 
сказать, что его наука создана двумя 

; учеными, и борцами, отношения кото- 
; рых превосходят все самые дрогатель- 
, ные сказания древних о человеческой 

дружбе».

Бригада по подготовке 
к молодежной конференции
На носитеДнем за(сед1ании комитета 

ВЛКСМ была создана бригада по подго
товке! производстветно-технической конфе
ренции молодежи треста, которая состоит
ся в первой декаде января. В бригаду во
шли тт. Упоров, Миклин (К-апетрой), По- 
дольчкая и Коромыслова (ДОК). Руково
дителем бригады избрана тов. Коромыс- 
лова-.

Членам бригады предстоит проделать 
большую работу по проверке трудовых и 
бытовых условий молодежи Капстроя и 
ДОК’а.

В ближайшее время комитетом комсомо
ла будет боздана еще одна бригада. Необ
ходимо, чтобы в строительных управлениях 
Заводстрой, Машстрой и ПррмОтрой, не 
откладывая, были организованы такие же 
бригады.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

В ответ на заметку под заголовком «Ком
сомольский кружок в Заводстрое не рабо
тает», опубликованную в газете № 89, сек
ретарь партийной организации строитель
ного управления Заводстрой тов. Харламов 
сообщил, что факты срыва занятий в полит
кружке подтвердились. Но уже приняты 
меры к налаживанию работы кружка. Те
перь комсомольцы снова продолжают свои 
занятия.
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